

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

**МЯЛИКОВА**  
Лейли

**ПРИОРИТЕТЫ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ АЗЕРБАЙДЖАНА  
В XXI В**

Аннотация дипломной работы

Научный руководитель:  
зав. кафедрой комплексного изучения  
развития Китайской Народной Республики,  
кандидат исторических наук, О. П. Рубо

Минск, 2022

# РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Мяликовой Лейли

*Приоритеты внешней политики Азербайджана в XXI в*

## **1. Структура и объем дипломной работы**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 72 с., Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 80 источников.

## **2. Перечень ключевых слов**

АЗЕРБАЙДЖАН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ГРУЗИЯ, ТУРЦИЯ, РОСИЯ, ИРАН, ТУРКМЕНИСТАН, КАЗАХСТАН, ООН, СОВЕТ ЕВРОПЫ, НАТО, ОБСЕ, СНГ, ОИС.

## **3. Содержание дипломной работы**

*Объект исследования* – внешняя политика Азербайджана.

*Предмет исследования* – приоритеты внешней политики Азербайджана в XXI веке.

*Цель исследования* – анализ основных приоритетов внешней политики Азербайджана и особенностей их реализации.

*Методы исследования.* В работе использовались общенаучные (анализ, синтез, сравнение, обобщение, дедукция) и специальные исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, структурный подход, системный подход).

*Полученные результаты и их новизна.* В работе проведено комплексное исследование приоритетов внешнеполитического курса Азербайджанской Республики на современном этапе, а также сотрудничество страны в рамках международных и региональных организаций.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Материалы работы могут быть использованы для продолжения исследования внешней политики Азербайджанской Республики, а также при написании аналитических работ, подготовке монографий и учебников.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the thesis**

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion, a list of references. The total volume of the work is 72 pages. The list of references takes 7 pages and includes 80 sources.

### **2. List of keywords**

AZERBAIJAN, FOREIGN POLICY, GEORGIA, TURKEY, RUSSIA, IRAN, TURKMENISTAN, KAZAKHSTAN, UN, COUNCIL OF EUROPE, NATO, OSCE, CIS, OIS.

### **3. The content of the thesis**

*The object of the study is* the foreign policy of Azerbaijan.

*The subject of the study is* the priorities of Azerbaijan's foreign policy in the 21st century.

*The purpose of the study is* to analyze the main priorities of Azerbaijan's foreign policy and the specifics of their implementation.

*Research methods.* The work used general scientific (analysis, synthesis, comparison, generalization, deduction) and special historical methods (historical-genetic, historical-comparative structural approach, systematic approach).

*The results obtained and their novelty.* The work provides a comprehensive study of the priorities of the foreign policy of the Republic of Azerbaijan at the present stage, as well as the country's cooperation within the framework of international and regional organizations.

*Reliability of materials and results of the thesis.* The materials used and the results of the thesis work are reliable. The work was done independently.

*Recommendations for using the results of the work.* The materials of the work can be used to continue the study of the foreign policy of the Republic of Azerbaijan, as well as in the writing of analytical works, preparing monographs and textbooks.